

## **Forschungsreise „Walter Herwig“ 1974 im Gebiet Spitzbergen auf Schellfisch**

---

zusammengestellt von Kapitän Günther Kröger

**In der Zeit vom 22.07. – 05.08.1974 führte das Forschungsschiff der BRD „Walter Herwig“ eine Forschungsreise in das Gebiet von Nordwest- und Nord Spitzbergen auf Schellfisch durch.**

**In den Gewässern vor Südwest Spitzbergen wurden nur einzelne Schellfische gefangen. Bei der Suche weiter nördlich auf den Bänken vom Prinz Karls-Vorland und auf der Norske Bank bei der Insel Moffen nahm der Fang zu. Hier wurden in einer Schleppstunde bis zu 120 Korb in Tiefen von 70 – 130 m Schellfisch gefangen. In größeren Tiefen war der Fang geringer**